

第 1 回 児童総会 開催

5月11日(木)に第1回児童総会が開催されました。昨年は、タブレット端末を活用したオンライン形式の開催でしたが、今年は体育館に集まり、対面での開催となりました。児童会執行部が、よりよい櫛形西小をつくろうと、様々な取り組みを提案してくれました。今年の児童会テーマは「笑顔いっぱい櫛西小」です。このテーマ達成のために、「あいさつ運動」「たてわり活動」「児童会活動」の3本柱をたて、取り組んでいきます。今年は、修正意見も出され、自分たちで児童会を盛り上げようとする積極的な姿勢も見られました。



芸術鑑賞教室(音楽)

5月15日(月)、芸術鑑賞教室を開催しました。毎年、演劇や音楽などの芸術分野のプロに来ていただき、子どもたちの感性を豊にするために行っております。今年度は、音楽鑑賞を行うことになっておりました。残念ながら、本校の体育館にはピアノがないため、櫛形北小学校に出かけ、北小の児童と共に音楽を鑑賞しました。鑑賞会の構成も、児童が飽きずに楽しませてもらえるものになっており、どこかで聞いたことのあるメジャーな曲をたくさん演奏してくれました。さすがに、プロの音楽家の演奏は素晴らしく、感動した児童もたくさんいました。これから、音楽の道を究めていく児童が現れるかもしれません。



「田植え」をしました

5月16日(火)、今年も3年生が「田植え」を行いました。毎年、3年生は「総合的な学習」の時間に、「米」をテーマに学習を行っています。米の種類や歴史、料理など、米づくりを通して、様々なことを学んでいきます。

これからも平岡にお住いの河野 勉さんのご指導のもと、実施してまいります。当日ご協力頂いた保護者の皆様にも感謝申し上げます。ありがとうございました。

